

N Nuestro archivo

5 años | 28 de enero de 2020

Aluvión en El Tránsito dejó una persona fallecida y dos desaparecidos

Tres bajadas de agua causó el Invierno Altiplánico ayer en la región, eventos que tuvieron lugar en los sectores de Iglesia Colorada, La Finca y El Tránsito, localidad en donde hubo un aluvión que dejó un fallecido y dos personas desaparecidas. Además, las precipitaciones generaron cortes de caminos y fallas en el suministro eléctrico en las localidades cercanas al valle. En Chañaral subida del río provocó la evacuación de la localidad de El Salado y el centro de Chañaral.

11 años | 28 de enero de 2014

La Haya reconoce frontera marina

La Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya reconoció ayer el Hito 1 como el comienzo de la frontera marítima de Chile y Perú, y validó un trazado de 80 millas náuticas a lo largo del paralelo que pasa por ese punto, a partir del cual generó una línea equidistante entre ambos países. Esa fue la principal conclusión del fallo.

18 años | 28 de enero de 2007

Impactante pasó del cometa McNaught

Hace algunos días se pudo observar en nuestros cielos el cometa McNaught, considerado por los astrónomos como uno de los más brillantes de los últimos 40 años.

Un cometa, que es un montón de nieve y piedras, se ha transformado en el principal tema de conversación de la sociedad astronómica Orión.